



心・磨穿鉄硯・夢

東京都町田市立薬師中学校

第3学年 学年通信

2025年7月10日(木)

Vol.16

※学年だよりで使用されている写真や作品の SNS 等への掲載はご遠慮ください。

音楽祭選曲委員

音楽祭実行委員に続けて、音楽祭選曲委員も動きはじまりました。7月4日金曜日の放課後に実行委員と一緒に集まり、クラスの候補曲を4曲に絞りました。そして今週の月曜日、その4曲の中から希望する曲を各クラスで話し合いました。体育祭に引き続き、“最後の音楽祭”ということで曲選びにも熱が入っていました。学年主任としては「第一希望が重ならないように……。」心の中で願っていましたが、そう上手くは行きませんでした。1組と3組の希望する曲が重なってしまったのです。その後、実行委員同士で話し合い、決着をつけることになりました。結果、その曲は1組の自由曲に決まり、3組は別の候補曲になりました。

最後の音楽祭に向けて、思い出して欲しいことがあります。それは、離任式のときの室谷先生の言葉です。

「3年生の音楽祭と卒業式を最後まで見届けたかった。」

私は、この言葉が今でも心に残っています。それだけ、この学年の合唱には人の心を動かす力があるのです。ただ、その言葉に慢心してはいけません。さらに磨きをかけるために音楽祭の直前だけでなく、今から週に1回の音楽の授業を真剣に取り組んで欲しいと思います。そして、音楽科の齊藤先生からたくさんのアドバイスをいただき、昨年度よりもパワーアップした姿で市民ホールのステージに立って欲しいと思っています。お世話になった人たちの心に届く合唱をつくっていきましょう。さあ、響けエメラルド！！

今回決まった各クラスの自由曲と選曲委員のメンバーを紹介します。

1組	自由曲「はじまり」 Aさん Bさん Cさん Dさん
2組	自由曲「青い鳥」 Aさん Bさん Cさん Dさん
3組	自由曲「手紙」 Aさん Bさん Cさん Dさん

セーフティー教室

7月7日月曜日は、『セーフティー教室（インターネットモラル）』が行われました。今年度は一般財団法人KDDIグループ共済会の提供する『KDDIスマホ・ケータイ安全教室（中級コース）』の動画を活用して、生徒たちがスマホ・ケータイを利用する際に守ってほしいルールやマナー、覚えておいてほしいスマホ・ケータイやインターネットにかかわるトラブルや事件・事故について学びました。中級コースでは、友人が投稿した「コンビニエンスストアのペットボトルを舐める動画」の拡散と炎上や配信アプリで「推しへの投げ銭」をする事例が紹介され、トラブルを回避するためのポイントや、万一トラブルに巻き込まれてしまった場合の対処法が解説されていました。

～生徒の感想～

今日のセーフティー教室を聞いて、まず危ないことをした動画を撮らない・やらないのが一番だと思った。動画を撮って上げる方も悪いけど「無理」と断ることができない方も悪いと思った。2つ目の動画を見て思ったことは、推しをつくるのは良いことだと思うけど、お金を投げるのはしない方が良いと感じた。スマホは便利だけど、使い方を間違えると怖いものになると再度確認した。（1組 生徒）

小学生の頃から自分用のスマホを持っていて、1回もトラブルに巻き込まれた経験はないけど、これからSNSを使っていく上で、危険性はどんどん高まっていくので、自分自身のルールを決めて、しっかり守っていけるように意識したいです。自分でも小学生の頃より、使う時間が増えてきたと感じているので、より一層SNSのトラブルには気を付けていきたいです。（2組 生徒）

一つ目の話では、実際に友達にお願いされたら断れるか不安になりました。もし、そのような状況になったら、理由を言ってすぐにその場から離れるようにしたいです。二つ目の話は自分の好きなことにお金を使っていてトラブルになっていました。中学生はお金の使い方が自由になっていく時期だけど、それは自分のお金ではなく親の稼いでくれたお金なので、使うときは必ず親に相談し、大切に使うことを意識するようにしたいです。

（3組 生徒）

卒業アルバム

卒業アルバム作成に向けて、部活動の集合写真を撮影しています。3年間の汗と涙のユニフォームや思い出の作品と一緒に最高の笑顔で撮影しました。今年度は、年度内にアルバムが納品される予定になっています。今から出来上がりが楽しみです。

